

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 161: Ponies im Pullover

Dietrich glotzte ihn an, als wäre er ein Pony im Pullover.

"Hä?", entfuhr es ihm.

Er spricht kein Deutsch", erklärte Erich ihm besonders langsam und deutlich.

Jetzt verschränkte Dietrich die Arme vor der Brust. "Klar, klar", grummelte er. "Kannst du ihm übersetzen, dass er eine widerliche Assel ist?"

Erich nickte. "Natürlich", tönte er, "Ich kann's auf Russisch, Badisch und in allerschönstem Platt."

"Und auf Englisch?"

"Bedaure."

Dietrich blickte zu dem Krankenträger und dann wieder zu ihm. Schließlich fuhr er mit einem Ruck herum. "Das ist noch nicht vorbei!", knurrte er. "Ich werde wieder kommen! Sobald ich einen Übersetzer gefunden habe!"